

Safari Solat Subuh dan Curhat AA DEDE Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Nov 2, 2023 - 13:24



Kamis pagi, tanggal 2 November 2023, Masjid Al-Mukmin Desa Sundawenang Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari sebuah kegiatan istimewa. Pada jam 04.15 WIB, anggota SPK dan Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda berkumpul untuk melaksanakan Safari Subuh Berjamaah, sebuah kegiatan yang tak hanya menghidupkan semangat beragama, tetapi juga memupuk ukhuwah Islamiyah serta mempererat silaturahmi dengan warga masyarakat.

Safari Subuh Berjamaah ini merupakan salah satu inisiatif dari Polsek Parungkuda Polres Sukabumi untuk menjalin kedekatan dengan warga, khususnya di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Selama kegiatan ini berlangsung, anggota Polsek tak hanya beribadah Sholat Subuh berjamaah,

tetapi juga menyampaikan pesan penting kepada para jamaah. Mereka berbicara tentang salah satu program unggulan yang diusung oleh Bapak Kapolres AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mewakili Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang lebih agamis, aman, dan penuh dedikasi, dengan penuh empati dan perdamaian, serta efektif dan efisien dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Komisaris Polisi Iman Prayitno, SH.MH, selaku Kapolsek Parungkuda, melaporkan bahwa seluruh kegiatan berjalan dalam suasana yang aman dan kondusif. Ini adalah langkah positif dalam mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta mempromosikan nilai-nilai positif dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan Safari Subuh Berjamaah dan sosialisasi program "Curhat AA DEDE CURHAT DONG" ini menginspirasi kita untuk menjaga kebersamaan, menjalin kedekatan antarumat beragama, dan berkontribusi pada pembentukan masyarakat yang agamis, aman, dan berdedikasi, penuh empati, damai, serta efektif dan efisien. Semoga kegiatan semacam ini terus berlanjut untuk memperkuat hubungan dan nilai-nilai positif di masyarakat.